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En la Sala de Consejo, el día diez de abril de dos mil veinticuatro a la hora dieciséis con diez minutos, se reúnen 
de modo presencial, los/as consejeros/as: Civalero, Culasso, Villani, Bellitti, Inardi, Malecki, Dalvit, Viale Lescano, 
Rigazio, Blarduni, Tablada, Martinez Barroso, Gómez Leiva y Salvatierra. Se inicia la Sesión Ordinaria, con la 
presidencia del señor Vicedecano arquitecto Guillermo Olguín y la actuación como secretario del señor Secretario 
General arquitecto Arturo Maristany, para el tratamiento del siguiente Orden del día: 
 
 
El consejero Malecki solicita proponer una moción. 
El Secretario otorga la palabra al consejero Malecki. 
El consejero Malecki señala que, dada la situación por la que atraviesan las Universidades Nacionales, el Gremio 
que agrupa a los/las docentes ha decretado un paro para el día de la fecha. Continúa diciendo que no sólo hay 
una cuestión salarial, sino también presupuestaria, ya que hay varias Universidades, como la del Comagüe o la 
de Moreno que han manifestado que en la actualidad no pueden afrontar los gastos corrientes. Sigue diciendo 
que, por lo antes expuesto, propone pasar la Sesión a un Cuarto Intermedio para el siguiente miércoles diecisiete 
de abril, en muestra de solidaridad y apoyo a la medida tomada por el Gremio mencionado. 
El Vicedecano indica que corresponde pasar a votación. 
El Secretario pregunta si alguien quiere opinar. 
El consejero Salvatierra dice que considera importante acompañar la medida, y que acuerda con que no se trata 
sólo de un tema salarial, sino de la preocupación por las políticas que el Gobierno toma en contra de las 
Universidades, ya que todos los días hay estudiantes que no pueden afrontar el pago del alquiler y se tienen que 
volver a sus provincias, o tienen que tomar dos trabajos para poder continuar con sus estudios. Así mismo 
propone que en el ámbito del Consejo se diagramen políticas para atravesar la situación, ya que sin estudiantes 
no hay universidad, sin docentes investigadores/as no hay ciencia y por lo tanto no hay proyecto de País. 
El Vicedecano señala que, sin querer interferir en la decisión del Consejo, habría que establecer si en el Orden 
del Día de la presente Sesión hay algún tema de urgencia que amerite su tratamiento o su resolución ad 
referéndum. 
El consejero Malecki dice que se podría pasar a Cuarto Intermedio para el viernes siguiente. 
La consejera Martinez Barroso señala que su Agrupación Estudiantil necesita la aprobación de un aval 
académico para una visita a obra con urgencia, por el tema de los seguros y para poder justificar su inasistencia 
a la asignatura Informática que se dicta ese día. 
Conversaciones generales. 
El Secretario procede a tomar votación, indicando que por la afirmativa se aprueba la moción del consejero 
Malecki, de pasar a Cuarto Intermedio la presente Sesión para el miércoles diecisiete de abril. 
CIVALERO SÍ 
CULASSO SÍ 
VILLANI SÍ 
BELLITTI SÍ 
INARDI SÍ 
MALECKI SÍ 
DALVIT SÍ 
VIALE LESCANO NO 
RIGAZIO SÍ 
BLARDUNI SÍ 
TABLADA SÍ 
MARTINEZ BARROSO SÍ 
GÓMEZ LEIVA SÍ 
SALVATIERRA SÍ 
Votos afirmativos: 13 
Votos negativos: 1 
SE RESUELVE PASAR LA SESIÓN DEL DÍA DE LA FECHA, A CUARTO INTERMEDIO PARA EL DIECISIETE 
DE ABRIL A LA HORA DIECISÉIS 
 
El consejero Malecki pregunta si se considera la solicitud de la consejera Martinez Barroso. 
El Vicedecano señala que se podría autorizar para hacer Resolución ad referéndum. 
La Secretaria de Actas aclara que ese tema no tiene Despacho. 
La consejera Martinez Barroso explica que se solicita el ingreso y aprobación sobre tablas. 
El Secretario expresa que se puede dejar constancia que el aval académico solicitado se resolverá con una 
Decanal ad referéndum. 
 
El Vicedecano informa, que, en referencia a otro tema, cuando se elaboró el Cronograma Académico, no se 
consideró el día del/de la docente universitario/a, que según el Convenio Colectivo de Trabajo se decretó asueto. 
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A la hora dieciséis con veinte minutos se resuelve pasar la Sesión a Cuarto Intermedio para el día diecisiete de 
abril de dos mil veinticuatro a la hora dieciséis. 
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